

# LA PETITE GAZETTE DES JEUX INTERVILLAGES

## SAUVENIÈRE 2026



### L'édition de l'oiseau. Ou de la plume de l'oiseau.

« L'oiseau, il fait son nid quelque part. Il fait son nid et puis il demande toujours à y revenir le plus tôt possible (...) Il ne faut pas rester des années sans retourner dans ce nid. Mais parfois le nid, il part autre part, parce qu'on va à Sauvenière l'année prochaine ». C'est par cette fable de l'oiseau narrée par Alain Conobert bien après que sonne la première heure du matin du 7 juillet dernier que l'annonce est tombée, mettant fin à une très longue attente de 8 années nourries par l'espoir d'un retour de la coupe à la maison. C'est arrivé et comme l'écrivait dans son épilogue de l'édition 2025 la mystérieuse plume grand-leezienne, Lady Valentine, il se pourrait bien cette

fois que l'oiseau ait bel et bien retrouvé son nid. Une coupe et un oiseau. Est-ce un hasard si, l'autre jour de fin d'automne, sur un piquet non loin du site où se dérouleront les jeux 2026, semblait d'ailleurs observer la quiétude d'un champ encore dormant, l'oiseau, le petit rapace de nos campagnes ? Que dirait-il dans 6 mois quand survolant ses terres retrouvées, il éprouvera un sentiment démesurément grand d'appartenance à ce merveilleux village de Sauvenière, hôte des 49<sup>èmes</sup> jeux intervillages pour lesquels un nombre impressionnant d'humains auront remué ciel et terre pour offrir le meilleur qu'ils puissent offrir ?

### Dates importantes

**3 avril 2026**

Présentation des Jeux  
à l'Espace Orneau à Gembloux

**9 mai 2026**

Pré-jeux  
à l'Espace Orneau à Gembloux

**28 juin 2026**

Caravane des JIV's  
à travers les 5 villages

**2-3-4-5 juillet 2026**

49<sup>e</sup> Jeux intervillages  
à Sauvenière

Retrouvez-nous sur [www.jivs.be](http://www.jivs.be)  
ainsi que sur les réseaux sociaux



# L'union fait la fête



**Entre gens des JIV's, telle est notre devise. Nous l'avons déjà prouvé, ces cinq premiers mois de préparation...**

Un vent à en décorner les Vikings, un drone qui fait « aïe caramba », des capitaines d'équipe trempés de la capuche aux baskets et l'expression « il pleut des cordes » qui prend tout son sens... « Mais qui a encore eu cette idée ? », demande l'un. « Qu'est-ce qu'on ne ferait pas pour les Jeux ? », répond l'autre. Un dialogue de sourds qui fait désormais partie du « Petit lexique JIV's » et qui donne souvent lieu à des pépites inattendues. Cette bande-annonce tournée sous le ciel gris de la Toussaint en fait partie.

Si les Jeux Intervillages sont dans votre ADN, cette vidéo s'est forcément greffée à votre fil Facebook, Instagram ou - grande nouveauté - TikTok. 200 000 vues cumulées : c'est dire l'attente des participants autour de

cette 49<sup>ème</sup> édition... et leur motivation ! À l'image, les capitaines des cinq équipes se prêtent au jeu d'une course-relais entre leurs différents villages. À chaque panneau d'agglomération, une corde est attachée et connecte les localités. De quoi donner vie à notre logo 2026 : une forme reliant sur une carte Sauvenière, Grand-Leez, Meux, Saint-Denis et Éghezée. Un symbole fort qui permet de détourner une célèbre devise, « l'union fait la force » en « l'union fait la fête ». Royal, pour un événement qui fêtera ses 50 ans !

Cette union sera au cœur du dispositif de communication que vous prépare toute une équipe (celle qui vous concocte notamment ce trimestriel). L'union inter-villages avant tout, avec cette vidéo, mais aussi la mise en ligne de l'intégralité des indicatifs (hymnes annuels) durant le mois de décembre, comme un calendrier de l'Avent musical 2.0, sur notre site

web [www.jivs.be](http://www.jivs.be) entièrement remanié. Une adresse sur laquelle vous pouvez également parcourir les albums photos et vidéos des dernières éditions.

De quoi déjà générer une sensation d'union inter-villages... et inter-Sauvenière. À ce niveau, la soirée inter-comités du 16 janvier a donné le ton. Des comités mis en lumière chaque semaine, sur les réseaux officiels

des JIV's. Et plus généralement, des Sauvenièreois pure souche, comme Luc, Georges, Blanche, Robert, Kriszti, Viki et Thibaut, stars d'une autre vidéo qui a obtenu son petit succès, visant à présenter le fameux panneau dont on vous parle ci-après. Car vous l'avez compris, on ne chôme pas à Sauvenière ! Et ce n'est que le début d'une belle aventure, qui nous lie comme les cordes d'un chapiteau bien dressé.



# La Table du Sablon : le quartier général où se mijote la fête du siècle !

*Imaginez un cockpit de fusée, une salle de guerre stratégique et une table de cuisine familiale réunis en un seul endroit. Voilà la Table du Sablon, le cerveau pensant des Jeux Intervillages Sauvenière 2026 !*

Pendant que les villages affûtent leurs stratégies et que les athlètes s'entraînent secrètement dans les villages, une équipe travaille dans l'ombre – ou plutôt à la lumière des projecteurs – pour orchestrer ce qui promet d'être LA fête de l'année. Son nom ? La Table du Sablon. Sa mission ? Transformer un rêve communautaire en réalité palpitante.

## Un chef d'orchestre pour 125 musiciens

Contrairement à ce que son nom pourrait suggérer, la Table du Sablon n'est pas un meuble ancien déniché chez un antiquaire namurois. C'est le QG stratégique qui coordonne tous les comités des JIVS 2026. Des responsables logistiques aux équipes de communication, des bénévoles terrain aux partenaires financiers : tout le monde répond à l'appel de cette « table ronde » version XXL. Leur devise non-officielle ? « Pas de chaos, que du fun ! » Car organiser un événement de cette envergure sans perdre son sens de l'humour relève de l'art martial zen appliqué à la gestion événementielle.

## L'ambition : un cocktail explosif (dans le bon sens)

Les membres de la Table du Sablon ne font pas les choses à moitié. Leur objectif ? Créer un événement qui mélange tradition séculaire et innovation pétillante, tout en

intégrant subtilement... la Coupe du Monde de football ! Parce qu'après tout, pourquoi choisir entre passion locale et fièvre planétaire quand on peut avoir les deux ? Entre convivialité débordeante, inclusivité sans faille et durabilité environnementale (oui, on peut faire la fête ET tenter d'aider la planète), la Table jongle avec des valeurs aussi nobles qu'ambitieuses. Le tout saupoudré d'une bonne dose de fair-play et d'esprit communautaire qui ferait pâlir d'envie les plus grands rassemblements festifs.

## Transparence et bonne gouvernance : sexy, non ?

Bon, d'accord, « gouvernance » n'est peut-être pas le mot le plus festif du dictionnaire. Mais quand il s'agit de garantir que chaque euro soit bien dépensé, que chaque décision soit prise collectivement et que personne ne se retrouve à courir dans tous les sens le jour J, la rigueur devient soudainement très rock'n'roll. La Table du Sablon, c'est donc ce savant équilibre entre spontanéité villageoise et organisation militaire – sans les uniformes, avec beaucoup plus de rires. En résumé, La Table du Sablon, c'est l'équipe qui transforme le « ça serait cool si... » en « on l'a fait ! ». Le rendez-vous est pris pour 2026 : Sauvenière s'apprête à vibrer comme jamais. Et derrière chaque sourire, chaque épreuve, chaque moment magique, il y aura ces architectes de la joie collective qui auront tout coordonné depuis leur fameuse Table.

Restez connectés sur nos réseaux : la suite s'annonce épique !

## La chronique selon Tootsie

Petites et grandes anecdotes de l'histoire des JIV's

### Cause toujours tu m'intéresses !

Qui aurait cru qu'une rencontre au début du mois de juin 1984 entre un certain Alain Conobert et Philippe Laduron, responsable de Jeunesse & Loisirs Sauvenière (JLS), allait déboucher sur désormais plus de 40 participations aux Jeux Intervillages, avec de magnifiques victoires et une foultitude d'anecdotes que nous allons vous conter, de manière non exhaustive bien évidemment ?

Le village de Liernu vient de se désister et Alain cherche un remplaçant afin de conserver le chiffre de 5 participants. Sans savoir vraiment où il mettait les pieds, M. Philippe Laduron accepte et Sauvenière entre dans la danse quatre semaines plus tard du côté de Meux.

La veille de notre première participation, Jean-François Boigelot (surnommé le Mochet) va recruter ses Parents pour participer au jeu du couple qui se déroule

deux jours plus tard, soit le samedi.

Outre les traditionnelles questions de connaissance mutuelle, les couples de chaque village doivent préparer un sketch pour clôturer le jeu.

Blanche et Georges font alors appel à leurs talents de comédiens, rôdés tout au long des années passées au sein de la troupe de théâtre dialectal de l'Amitié Sauvenière.

Notre espiègle Blanche va alors passer en revue les articles du journal qu'elle tient à la main tandis que Georges reste stoïquement assis dans un fauteuil.

Et de conclure leur présentation d'un magnifique « Cause toujours, tu m'intéresses »

Notre Duo de choc se classera finalement deuxième du jeu.

Sauvenière finira dans le Top 5 pour sa première participation avant de commencer à gravir les échelons dès l'année suivante à Saint-Denis ...

## Post Scriptum Notre Village a le cœur lourd comme la pierre.



Truculent participant au gros mangeur, infatigable membre de l'Organisation et de l'Infrastructure des Jeux à Sauvenière, inénarrable acteur

de la troupe de l'Amitié Sauvenière, Président investi du Wallonia Association Sauvenière, l'Ami Pierre Seynhaeve s'en est allé...

Son éternel sourire et son dévouement sans faille vont nous manquer.

A Bernadette, à Philippe et Cathy, à ses Petits-Enfants et à toute sa fratrie, la grande Famille des Jeux de Sauvenière présente ses plus sincères condoléances.



Si, revenant de Namur ou de Gembloux, vous choisissez de rentrer dans notre beau village par son côté le plus champêtre, vous aurez remarqué un nouveau panneau au croisement des rues du Maïeur et de la Peau de Chien. Si, à sa découverte, les aficionados auront plus que certainement senti une certaine émotion jaillir dans leur cœur de vainqueurs, les nouveaux sauveniérois·ses sont en droit de connaître sa signification. Sauvenière organise les prochains Jeux Intervillages. Les plus attentif·ves auront remarqué que si la phrase est parfaite à la lecture, l'affichage n'est pas voué à l'éternel et le panneau secondaire (bien que primordial) pourrait très bien se détacher pour voguer vers d'autres

terrains de jeu, ceux du village qui remportera la victoire en juillet prochain. Et oui, si depuis leur création, il est de tradition que le village vainqueur des JIV's (acronyme de Jeux Intervillages) accueille en ses terres l'édition suivante, il est une nouveauté de désormais transmettre le nouveau panneau.

Mais avant cela et si la victoire fut belle et attendue en 2025, pas question aujourd'hui de vivre de souvenirs et de nostalgie ni de se reposer sur les lauriers de la couronne de Zeus. Raison pour laquelle depuis le mois d'août s'agitent en coulisses les 125 personnes qui ont proposé leur candidature à l'organisation de l'édition 2026.

Allez ! La victoire fut à ce point belle et attendue ? De mémoire sauveniéroise, jamais la place du Sablon n'a accueilli si grande marée humaine un vendredi à 18h pour le départ du cortège de voitures vers le site de Grand-Leez, village organisateur de 2025 car vainqueur de 2024 (les petits nouveaux, vous commencez à suivre la logique ?), une marée bleue. Bleue comme la couleur des T-shirts de Sauvenière. Cela faisait 8 ans que cette victoire était attendue, frôlée de peu par un coude à coude serré en 2024 pour laisser à Grand-Leez le trophée mérité. L'édition 2025 aura été pour Sauvenière un véritable ascenseur émotionnel avec des sanglots en coulisses et des moments d'explosion

de joie. S'il est vrai que le spectacle des enfants, le jeu du gros mangeur et les jeux sportifs auront été décisifs dans la victoire devant Meux, comment ne pas être admiratifs de l'investissement et du haut niveau qualitatif de l'ensemble des épreuves (appelées « jeux » donc) qui auront jalonné le WE des 4, 5 et 6 juillet 2025. La marée bleue montant sur le podium à l'annonce du vainqueur en est le bouleversant témoignage de bonheur indescriptible qui, même entaché de l'absence d'un ami pourtant omniprésent dans nos coeurs, a pu ramener l'oiseau à son nid pour que de ses grandes et majestueuses ailes, il puisse nous protéger durant nos longs mois de préparatifs.